
    

議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

○○○○    開催年月日開催年月日開催年月日開催年月日 平成 28 年 12 月 19 日（月） 

 

午後４時 42 分 開会 

午後４時 52 分 閉会 

    

○○○○    場場場場            所所所所 第３常任委員会室 

 

○○○○    出 席 委出 席 委出 席 委出 席 委 員員員員（10 名） 

委 員 長 宮 城  司  副委員長 米 須 清 正 

委  員 呉 屋  等  委  員 佐 喜 真  進 

委  員 桃 原  功  委  員 平 良 眞 一 

委  員 上 地 安 之  委  員 島  勝 政 

委  員 伊 波 一 男  委  員 我 如 古  盛 英 

 

議  長 大 城 政 利 

 

○○○○    欠 席 委欠 席 委欠 席 委欠 席 委 員員員員（０名） 

    

○○○○    委員外議員委員外議員委員外議員委員外議員（１名） 

― 知 念 吉 男 

    

○○○○    説 明説 明説 明説 明 員員員員（０名） 

 

○○○○    議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席者者者者（２名） 

局  長 宮 城 光 德  課  長 多 和 田 眞 満 

議事係長 中 村  誠 

 

 

○○○○    協 議 案協 議 案協 議 案協 議 案 件件件件    

    １．オスプレイの飛行再開に対する緊急決議及び意見書の取り扱いについて 

 



議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

平成 28 年 12 月 19 日（月） 

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後４時 42 分） 

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

オスプレイのオスプレイのオスプレイのオスプレイの飛行再開飛行再開飛行再開飛行再開にににに対対対対するするするする緊急決議及緊急決議及緊急決議及緊急決議及びびびび意見書意見書意見書意見書のののの取取取取りりりり扱扱扱扱いいいいについてについてについてについて    

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本件の提案者である桃原委員から趣旨説明をいただきたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 本日午後１時 58 分にオスプレイの飛行が再開されているが、事故の

原因究明も行われない中での飛行再開については、市民、県民も強く反対している。

そのような中、全議員で、米軍や飛行再開を容認した日本政府に対し強く抗議すべ

きとの考えから、緊急で提案したところである。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本件について、各委員の意見を伺いたい。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    委員委員委員委員 同文案は１時間前にいただいたばかりであり、会派内での調整がで

きていないことから、会派へ持ち帰りとしたい。 

○○○○佐喜真進佐喜真進佐喜真進佐喜真進    委員委員委員委員 会派内での調整も必要であり、会派へ持ち帰りとしたい。 

○○○○我如古盛英我如古盛英我如古盛英我如古盛英    委員委員委員委員 事故原因の説明も行われない中での強行的な飛行再開に対して

は意思表示を行うべきであり、ぜひ決議を行う方向で進めていただきたい。 

○○○○島勝政島勝政島勝政島勝政    委員委員委員委員 同文案の文言も含め、調整したいため、会派へ持ち帰りとしたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 基地関係特別委員会においても明日、米軍の四軍調整官や沖縄防衛局

への直接抗議があるが、それはあくまでも墜落事故に対してであり、本件は飛行再

開に特化したものである。緊急性があり、文中でも全議員で行うことの大切さを表

現していることからも、ぜひ賛同いただきたい。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本件は各会派へ持ち帰り調整することとし、次回の開催日について

協議いただきたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 緊急を要することからも、本日の議会で決議を行いたい。 

○○○○大城政利大城政利大城政利大城政利    議議議議長長長長 明日、オスプレイ墜落事故について決議を行う予定となっているこ

とや、時間的にも急な提案となっていること等をしんしゃくの上、進めてはどうか。 

○○○○平良眞一平良眞一平良眞一平良眞一    委員委員委員委員 会派での調整は、全員協議会終了後にしか行えず、今日でというこ

とは時間的には厳しいものと考えている。明日午前９時の開催でよいのではないか。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 明日となると抗議のインパクトが半減してしまう。希望としては本日



中がよいが、平良委員の意見も踏まえ、了解したい。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本件については、明日午前９時に委員会を開催し、引き続き協議を

行うこととしてよいか。 

                            （異議なし） 

 

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

 本件本件本件本件のののの取取取取りりりり扱扱扱扱いについてはいについてはいについてはいについては各会派各会派各会派各会派へへへへ持持持持ちちちち帰帰帰帰りとしりとしりとしりとし、、、、次回次回次回次回はははは 12121212 月月月月 20202020 日日日日、、、、午前午前午前午前９９９９時時時時にににに

委員会委員会委員会委員会をををを開催開催開催開催しししし、、、、引引引引きききき続続続続きききき協議協議協議協議することにすることにすることにすることに決定決定決定決定するするするする。。。。    

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 以上をもちまして、本日の議会運営委員会を閉会いたします。 

閉会時刻（午後４時 52 分） 


